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Изучите тему  урока, выполните задания и перевод и вышлите готовые 

задания на электронную почту или в социальные  сети «ВКОНТАКТЕ», в  

What’s Up или в Viber преподавателя. 

 

Тема: Present Simple Tense — простое настоящее время. Повторить правила 

спряжения глаголов, образования отрицательной и вопросительной формы и  

выполнить упражнения. Д/З Перевести  текст «Climate» 

Present Simple Tense — простое настоящее время в английском языке. Это 

время используется, когда мы говорим о действиях, которые происходят 

регулярно, обычно.  Очень часто в предложениях употребляются слова: 

always — всегда,  often — часто; usually — обычно; sometimes —  иногда; 

rarely — редко; never — никогда; every time, every morning, every evening, 

every day — каждый раз, каждое утро, каждый вечер, каждый день. 

Например: «Она делает зарядку по утрам». 

Мы ходим на работу; он читает книги; мы занимаемся спортом. 

Автобус приезжает в 10:00; самолет в Париж улетает в 22:00 

She cooks dinner usually by herself. Она обычно готовит ужин сама. 

They never play football. Они никогда не играют в футбол. 

 

Обратите внимание, что это время мы не используем, когда говорим о 

действиях, которые происходят прямо сейчас. Например: «Я готовлю (в 

данный момент)». 

Спряжение глаголов в Present Simple 

I read    we read 

you read   you read 

he reads   they read 

she reads 

it reads 

 

Например: 

I go to work every day. Я хожу на работу каждый день. 

They usually get up early. Они обычно встают рано. 

2. Когда действия производят: he — он, she — она, it — оно, то к глаголу 

прибавляется окончание s/es. . Окончание es мы ставим в следующих 

случаях: глагол оканчивается на -s, -ss, -sh, -ch, -x, -z, -o 

kiss (целовать) — kisses; catch (схватить) — catches; fix (закрепить) — fixes; 

go (идти) — goes; 
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Отрицательная форма в Present Simple 

 

В Present Simple частица не состоит из вспомогательного 

глагола do или does и частицы not.  

Чтобы сделать предложение отрицательным, нам надо поставить «не» перед 

глаголом. То есть, предложение будет строиться по такой схеме: 

Действующее лицо + do/does not + действие (глагол в начальной форме). 

Does мы используем, когда говорим о ком-то одном (he, she, it), а во всех 

остальных случаях надо употреблять do. 

Примеры предложений 

I do not eat meat. Я не ем мясо. 

We do not like coffee. Мы не любим кофе. 

She does not smoke. Она не курит. 

It does not change. 

Это не изменится. 

Обратите внимание на то, что когда мы используем do not и does not, к 

глаголу уже не прибавляется окончание s/es. Ведь именно эти 

вспомогательные глаголы и показывают время. Зачем же надо 2 раза 

показывать, что это настоящее повторяющееся время? 

Как можно сократить do not и does not? 

Мы можем сократить частицу not следующим образом. 

Do not = don’t. Does not = doesn’t. 

Вопросительная форма в Present Simple 

 

Чтобы задать вопрос, надо поставить вспомогательные 

глаголы do или does на первое место в предложении. При этом порядок слов 

не меняется, то есть он будет таким, как и в утвердительной форме. Схема 

построения вопроса в Present Simple получается такая 

Do/does + действующее лицо + действие (глагол в начальной форме)? 

Как обычно, does мы используем с he, she, it. Во всех остальных случаях мы 

используем do. 

Обратите внимание, что в вопросе глагол находится в начальной форме и его 

окончание не меняется. 

Does she like_ sweets? Ей нравятся сладости? 

Утверждение 

She usually drinks coffee in the morning. Она обычно пьёт кофе по утрам. 



They eat different fruits every day. Они едят фрукты каждый день. 

Вопрос 

Does she usually drink_ coffee in the morning? Она обычно пьёт кофе по 

утрам? 

Do they eat different fruits every day? 

Они едят фрукты каждый день? 

Ответы на вопросы в Present Simple 

Короткий положительный ответ будет содержать вспомогательный 

глагол do/does, который будет заменять само действие (пьёт, едят). 

Yes, she does. Да, пьёт. 

Yes, they do. Да, едят. 

В коротком отрицательном ответе к do/does мы добавляем not. 

No, she does not. 

Нет, не пьёт. 

No, they do not. 

Нет, не едят. 

 

Выполните упражнения 

Образуйте предложения в Present Simple 

1) They … football at the institute.  

to play)  

2) She … emails. 

(not to write)  

 3) … you … English?  

(to speak)  

4) My mother … fish.  

(not to like)  

5) … Ann … any friends?  

(to have)  

6) His brother … in an office.  

(to work)  

7) She … very fast.  

    (not  to read)  

8) … they … the flowers every day? (to water)  

9) His wife … a motorbike.  

(not  to ride)  

10) … Elizabeth … coffee?  

(to drink) 
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Вставьте глаголы по смыслу в Present Simple. 

 

like go, like, love,  watch,  read, , walk,  come,  do,  watch   

     

My name is Pavel. In the evening I    usually … my homework. Then I …  TV or 

video. I …  action films! They are super! Then I …  my  dog.  After  that I …  home, 

… a book and …  to  bed. My sister is little. She doesn't … action films. She … 

cartoons. She  … them  every  day. 

 

Переведите текст  
 

Climate. 
 

     Climate has a very important influence on plants, animals and humans and is 

different in different parts of the world. 

     Russia is the largest country of the world. It lies on a huge territory from the 

coast of the Pacific Ocean to the centre of Europe and its climate in the north, 

south, east and west is different. At the same time the coldest place on the planet is 

in the north of Siberia, while in n the south of Russia there is a lot of sunshine and 

the heat in summer can be really terrible. In the Arctic the winter temperatures are 

very low. The taiga zone has long hard winters and short summers. 

     But recently the climate has changed a lot in our country, especially in its 

European part. Some scientists think the world is becoming hotter. Winters have 

become warmer. Sometimes there is little snow in January and sometimes it rains, 

not snows. 

     Many people say that it is so because of the greenhouse effect. Nowadays the 

air surrounding the earth has become much warmer because the heat can’t go back 

into space. That’s why winter and summer temperatures in many places have 

become higher. 

     During the last 100 years people have produced a lot of carbon dioxide. It lets 

heat get in, but it doesn’t let much heat get out. So the atmosphere becomes 

warmer. We produce carbon dioxide when we burn things. Trees take this gas from 

the air and produce oxygen. But in the last few years, people have cut down and 

burnt big areas of rainforest. This means there are fewer trees, and of course, more 

carbon dioxide. 



     So, the climate in different parts of the world changes a little from year to year. 

These changes can be dangerous for our fragile planet which needs protection. 

 

recently – недавно  

greenhouse effect – парниковый эффект  

carbon dioxide – углекислый газ 

oxygen – кислород  

cut down – вырубать  

rainforest – тропический лес  

dangerous – опасный  

fragile – хрупкий  

 

 


